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COMUNB DI PALERMO

AREA DEI SERVTZI AI CITTADINI
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE No 68 del0610312018

n Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggeffo: Approvazione verbale seduta del 16102/2018.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giomo SEI del mese MARZO, alle ore 10,00 ad inizio lavori si è

riunito in Palermo nel1a sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto al'rriso con

prot. n. 87I48 del 3llú12018, per la trattazione degli argomenti di cui all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,15 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

r CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo A

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del 1610212018;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che traffasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Marchese, Scarlata e Viscuso, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti no 02 G Presidente Greco ed il Consigliere Serio)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

ll verbale del 16102120T8, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvara')

Il Presidente

P\( vL' \ O)xa,,-n-

CERTIF'ICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia del1a presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

a futto il decimo giorno successivo.

Il Dirigente

@. ssa l'Iaria Ferreri)

Copia

dal

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

de11a presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

a tutto il decimo giorno successivo.

I1 Segretario Comunale
Palermo

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra

combinato disposto degii artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68

Palermo

a seguito di

certificato, ai sensi del

corruna 2 dello Statuto.

Il Dirigente

(D.ssa Maria Ferreri)



del Presidente Greco prot. 87148 del3l/01i2018 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Greco. Alle ore 10:05 dispone l'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Guaresi, Marchese, Savoca, Scarlata, Serio e Tusa. Risultano assenti i consiglieri Cardella, Orilia

e Viscuso.

Verificata la validità del quorum strutturale, la seduta viene dichiarata aperta.

E' assisfito dal Segretario I'Ist. Amm.vo Sig. Davide Martinez.

Redige ilverbale il Coll.re Prof. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Il Presidente Greco comunica che in merito al disagio che si vive nella sede della Circoscrizione per via dei

terminali e dell'impianto di riscaldamento che non funzionano si aspetta che la Sispi e I'AMG vengano a

riparare il guasto. I problemi riguardano anche la rete pertanto I'ufficio non può svolgere il proprio lavoro e

si sfa creando un disservizio allaciltadinanza. Le aziende preposte assicurano che stanno facendo il possibile

per risolvere il problema, ma allo stato attuale si vive un disagio molto grave.

Alle ore 10: 08 entra il consigliere Orilia.

Il Presidente Greco affronta l'argomento delle commissioni speciali e chiede ai consiglieri in quale

commissioni desiderano confluire e gli stessi esprimono la loro scelta. Il Presidente Greco li ringrazia e

comunica che sarà lui stesso che formerà le due commissioni (Mare e Coste e Tenitorio) cercando di rispettare

le richieste espresse dai consiglieri.

Alle ore 10:16 esce il consigliere Orilia.

In merito alle problematiche presenti nella sede della seconda circoscrizione intervengono diversi consiglieri

e mostrano solidarietà al personale che si trova a dover affrontare queste difficoltà.

Alle ore 10:20 entra il consigliere Viscuso.

Il Vice Presidente Savoca ricorda che tutto il territorio versa in condizioni precarie, sia dal punto di vista di

disinfestazione, derattizzazione e dissesti dei marciapiedi e manto stradale. L'unica arteria che viene fatta ogni

cinque anni è la via Messina Marine, mentre le altre vie sono tutti dei colabrodi. È inammissibile occorre che

il Sindaco prenda prowedimenti e risolva definitivamente in quanto le periferie non sono meno del centro

storico e i cittadini anche qui devono vivere in un territorio decoroso.

Alle ore 10:25 entra il consigliere Cardella.

Anche il consigliere Scarlata si associa a quanto detto dal vice presidente, i problemi sono sempre gli stessi,

occorre interfacciarsi con gli uffici che espletano i servizi. I problemi che vive il territorio sono reali.

Il Presidente Greco si trova d'accordo e ricorda che dopo le elezioni è sua intenzione invitare gli ufhci preposti

e cercare in sinergia delle risoluzioni.



ll Presidente Greco chiude la discussione generale e nomina scrutatori i consiglieri Savoca, Scarlata

i consiglieri Guaresi e Scarlata chiedono il prelievo delle mozioni prot. nn.28626 e 1762140 e il

approva all' unanimità.

Si dà lettura della rnozione prot. n. 1762140 del 16.1I.2017 a firma del consigliere Scarlata e avente per

oggetto: Potatura alberi in via Antonio di Rudinì e il consigliere Scarlata la descrive ampiamente sottolineando

che i suddetti alberi non vengono potati da molto tempo.

Si passa all'approvazione della mozione che viene approvata all'unanimità dei presenti alle ore 10:36.

Risultano assenti all'approvazione i consiglieri Cardellao Orilia e Serio.

Si dà lettura della mozione prot. n.28626 del 12.01"2018 a firma del consigliere Guaresie avente per oggetto:

Potatura alberi "Pinil' in via Messina Marine di fronte i civici 16317651761e il consigliere Guaresi la descrive

ampiamente, sottolineando che l'ornessa potatura sta causando numerosi disagi ai cittadini, in quanto i rami

cresciuti a dismisura invadono i balconi deí residenti.

Si passa all'approvazione della mozione che viene approvata all'unanimità dei presenti alle ore 10:40.

Risultano assenti all'approvazione i consiglieri Cardella, Oritia e Serio.

Alle ore l0:41 il Presidente Greco chiude la seduta diconsiglio

Il Segretano
l'lst. Amm.vo Sig. Davide Martinez.
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